

Ressort: Sport

Formel 1 kehrt nach Österreich zurück

Wien, 24.07.2013, 09:14 Uhr

GDN - Die Formel 1 startet ab 2014 wieder in Österreich. Wie Red Bull am Dienstag mitteilte, habe man sich mit Formel1-Boss Bernie Ecclestone auf eine Wiederaufnahme des Formel 1-Rennbetriebes auf der Strecke in Spielberg geeinigt.

Der letzte Große Preis von Österreich war 2003 ausgetragen worden, damals siegte Michael Schumacher im Ferrari. Die Formel 1 hatte sich aufgrund des Tabak-Werbeverbots in der EU verabschiedet, anschließend war die Strecke teilweise abgerissen worden. Im Jahr 2008 übernahm dann Red Bull den Wiederaufbau und eröffnete die Strecke im Mai 2011, seitdem finden dort auch die Deutschen Tourenwagen Masters statt. Vorausgesetzt, dass alle Genehmigungen erteilt werden, wird die Formel 1-Saison 2014 insgesamt 19 Rennen umfassen, nachdem auch in der russischen Schwarzmeermetropole Sotschi und in New York Rennkurse eröffnet wurden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18276/formel-1-kehrt-nach-oesterreich-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com